

El Eco de Cartagena

Decano de la Prensa de la Provincia

Subscription: En la Península: Un mes, 1 pta. ... En el Extranjero: Tres meses, 7.00 id.

Condiciónnes. El pago será adelantado y en metálico, ó en letras de fácil cobro. ... Correspondales en París Mr. A. Lorette...

Crónica de Madrid

Mientras la «Chelito» triunfa... Te hemos prometido, lector fraterno, una crónica sobre el espectáculo que ofrece a algún cine madrileño. Sea hoy cuando encaminemos nuestros comentarios por tal senda...

Lo que nos exalta, lo que nos indigna, es ver cómo desde arriba se autoriza la pública desvergüenza y se tolera y se protege. Somos hombres virtuosos. Tenemos un gran patriotismo. Nuestro patriotismo, nuestra virtud...

Después de visitar el local, muebles y varaderos los invitados, se hicieron en su presencia notables ejercicios bajo la dirección del inteligente Inspector Sr. Maspons.

Triquiñuelas

En el dirigible «España» es piloto Romanones; lleva de para-caídas a Melquiades Lucas Gomez. Para celebrar el once de Febrero, me reuní con Tomás y otros amigos, á comer y á discenir.

modernista, ni un traje excesivamente rico y recargado entraba en la simplicidad de un ambiente familiar.

El traje de San Juan

En los escaparates del acreditado establecimiento de tejidos, que nuestro respetable y querido amigo D. Esteban Llagostera y Puntí tiene establecido en la calle Mayor, hemos tenido ocasión de admirar el rico y precioso traje que á San Juan de los «Marrajos» regala su camarera...

una exposición de labores y trabajos escolares y á la que se invitarán para tomar parte á todos los colegios y escuelas de niñas y niñas de Cartagena y su término.

Plácemes mil merecen las distinguidas damas que forma la Junta de la Económica, por el gran acierto á interés con que dan principio á su obra, cuya importancia y transcendencia no necesita encarecimiento.

Juventud Conservadora

Atentamente invitada la Juventud Conservadora de esta localidad por la de Murcia, al efecto de tomar parte en el homenaje proyectado á su insigne jefe D. Antonio Maura, marchó ayer á la ciudad vecina una comisión de aquella formada por su digno presidente D. Eduardo Espín. D. Luís García y D. Pablo Sanz.

celso jefe, cuando tan fácilmente se le puede herir en su delicadeza, solo al arte se le puede reservar el puesto de panegirista en los momentos solemnes de los grandes colosos y por eso cree que la poesía, la música, la pintura y la elocuencia serían capaces de tributar á Maura el homenaje merecido por su brillante labor pública.

Terminó recordando al insigne D. Juan Cierva cuyo paso por los tribunales de justicia dejara la estela perfumada por el aroma del agradecimiento de una Est. de 17 años, cuyo honor fué puesto en entredicho por un libelo despreciable y rescatado á los ojos del mundo por su eocuente verbo, y su ciencia jurídica.

NECROLOGIA

La enfermedad que hace tiempo venía minando la existencia de nuestro muy querido amigo Don Juan Gray, cónsul de la nación británica que fué en esta plaza, ha tenido un funesto resultado, pues el viernes de la semana pasada dejó de existir en París, tan estimado amigo.

Gran mitin católico

Comienza este grandioso acto, que preside el ilustrado y elocuente abogado D. Cristobal Campoy y Flores, en medio de una gran expectación, de un gran entusiasmo en unos, y por qué no decirlo? en otros reflejada «la musa temblorosa del miedo».

De Sociedad

La distinguida esposa de nuestro querido amigo y paisano el ilustrado médico D. Arturo Juan, ha dado á luz con toda felicidad una hermosa y robusta niña.

Guardia civil á Ceuta

Madrid 17-9 m. El ministro de la Guerra y el director general de la benemérita conferenciaron extensamente. Ultimaron los detalles del envío á Ceuta, autorizado ya por Alba, de cuarenta guardias civiles de caballería que habia pedido Alfau.

La Junta de Damas de la Económica

Bajo la presidencia de la distinguida señora doña Enriqueta Mesa, celebró el pasado sábado junta general la sección de señoras que constituyen la Junta de Damas de nuestra Económica.

Salvamento de Naufragos

Ayer como teníamos anunciado se verificó la inauguración de la hermosa caseta que esta humanitaria institución ha construido en el Espalmador.

Para las damas

Trajo de interior Es labor difícil para toda mujer elegante la adecuada elección de los trajes de interior, á propósito para recibir visitas. Un elegante vestido de Luis XV, por ejemplo, no encuadra bien en un gabinete de estilo